

## Envie d'apprendre à jouer de la musique ?

Par **Le Républicain Lorrain** – 13 Septembre 2022



Chaque année, une audition publique des élèves permet de montrer les progrès accomplis. Photo RL

L'association Les Arpèges présidée par Jean-Claude Befera organise deux journées d'inscription pour la nouvelle saison musicale, les mercredis 14 et 21 septembre, de 14 h à 19 h, dans ses locaux du centre social Louise-Michel.

Les disciplines qui y sont aujourd'hui enseignées sont les suivantes : le piano, le clavier-synthétiseur, la guitare-classique, moderne, l'électro-acoustique, le violon, la flûte traversière, l'accordéon, la batterie, l'éveil musical des tout-petits, le chant choral.

Les cours d'éducation musicale et instrumentale sont répartis par cours de niveau et s'adressent aussi bien aux enfants qu'aux adultes.